

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年9月24日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.19



朝晩めっきり涼しくなってきました。畑では、夏野菜の収穫が終わり、今度は秋、冬に植える野菜の準備を始めています。畑の活動を通して、子供たちの自然に親しむ気持ちや季節感を大切にしていきます。

☆総合的な学習の時間☆めざせ！マーク王！

5、6年生の保護者の皆様には、夏休み中にマークを見つけて、タブレット端末で写真を撮る宿題にご協力いただき、ありがとうございました。それをもとに子供たちは、「洗濯機に付いていました。」「近くの施設で見付けました。」など、自分が見つけたマークを元気に発表してくれました。友達の発表を聞いて「知ってる！」「見たことある！」なんて声もあがりました。みんなで「これは何のマークかな？」「どんな意味があるのかな？」と、考えることもできました。その後、子供たちから、学校の中にあるマークを探してみたいという意見が出たので、学校内を子供たちと一緒に探検をしました。「先生！ここにもあるよ！」「こんなところにもある！」と、マークを発見して嬉しそうに報告してくれました。学校探検をした後、教室で「東京オリンピック・パラリンピックでも、何かマークを見なかった？」と聞いてみると、競技がピクトグラムで示されていたことに気付きました。子供たちは、マークに対する関心が高まったようです。図書の間には「記号とマーク」の本を借りる子もいました。

9月17日（金）の5時間目の研究授業では、身近なマークとして「トイレ」のマークに着目した学習を行いました。外国語で「トイレ」と書かれた言葉だけを子供たちに見せると、「え、これじゃ分からないよ！」「なんて書かれているの？」「ハートや数字の2が書いてあるように見える。」など、活発に意見がでました。次に、外国のトイレのマークを見せると、「あ！トイレだ！」「トイレって書いてあったのか！」など、マークの便利さや、外国でも日本と同じように男女のマークで表していることに気付くことができました。「外国に行ってもトイレに行けるね。」「マークってとっても便利なんだな。」など、改めて、マークのよさに気付くことができました。